

Ecopetrol invertirá \$767.000 millones en proyectos sociales

El portafolio de inversión social de la compañía contempla 1.180 proyectos en tres grandes focos: educación, servicios públicos y diversificación de las economías regionales.



Según la petrolera, se podrán en marcha 1.180 iniciativas y proyectos en 572 municipios, con una cobertura equivalente al 52% del territorio nacional. FOTO: Cortesía

hace 9 horas [🗨️](#) [🗨️](#) [✂️](#) [f](#) [in](#)

El marco de la conmemoración de su aniversario número 72, **Ecopetrol** anunció que realizará una inversión social por \$767.000 millones en proyectos que buscarán apalancar la transición energética justa y equitativa.

De acuerdo con la petrolera, **se podrán en marcha 1.180 iniciativas y proyectos en 572 municipios**, con una cobertura equivalente al 52% del territorio nacional.

La focalización se hará por medio de tres programas estratégicos: **educación, dinamización y diversificación de economía locales, y cierre de brechas en acceso a servicios públicos y energía.**

En el componente de educación, para este año **hay 11 proyectos que esperan beneficiar a 85.000 estudiantes y docentes** en Arauca, Bolívar, Casanare, La Guajira, Meta, Nariño, Putumayo y Santander. También se reportó que **la compañía entregó 94 becas para educación superior** con el programa “Bachilleres Ecopetrol”.

Puede leer: [Habría tarifa diferencial en gasolina para taxistas](#)

En el eje de **dinamización y diversificación de economías locales**, la compañía indicó que se registraron más de 2.500 emprendedores y mipymes beneficiarias del programa “**Ecopetrol** Emprende” en 45 municipios. Además del lanzamiento de la segunda fase de la **Red de Abastecimiento del Meta** en alianza con la FAO, para apoyar a 34 organizaciones campesinas que agrupan a más de 3.000 productores agropecuarios del departamento.

Te puede interesar



Vertical de Aviación incumplió con reorganización y ordenan su liquidación

hace 3 horas [🔗](#)



“No hay motivo para protestar”: MinHacienda dice a camioneros que precio de diésel no ha subido

hace 5 horas [🔗](#)



Para hacer el negocio con los árabes y Gilinski, el patrimonio apoyar a Petro

hace 6 horas [🔗](#)



Siga las noticias de **EL COLOMBIANO** desde Google News

Las más leídas



Envían a la cárcel a tres policías señalados de camuflar cocaína en fruta

hace 1 hora [🔗](#)



Caos y parálisis en Bogotá y otras ciudades: así avanzan marchas contra alza de la gasolina

hace 27 minutos [🔗](#)



Agregar sal extra en las comidas se vincula con riesgo de sufrir muerte prematura, advierte estudio

hace 29 minutos [🔗](#)



¿Por qué no debería fumar nunca en los coches? El mal hábito que perjudica a los pasajeros

hace 2 horas [🔗](#)



Paz con las bandas de Medellín, entre cálculos políticos y avance

[🔗](#)



Empresas

Exportaciones colombianas: un mercado concentrado en apenas 16 empresas

En ese punto, la petrolera también destacó la firma del acuerdo de cooperación para **pavimentar 43 kilómetros de la vía Puerto Gaitán-Rubiales, en el departamento del Meta**, que generará un crecimiento proyectado de PIB regional del 2.5% anual.

Para 2030 se proyecta intervenir r 1.800 kilómetros de vías terciarias. Y hacia 2040, se proyecta la intervención de 3.000 kilómetros de vías terciarias.



Ecopetrol 
@ECOPETROL_SA · Seguir 

#VamosEcopetrol | En 2023 destinaremos \$766 mil millones para #InversiónSocial. Es uno de los presupuestos más altos que hemos dedicado para el desarrollo de las comunidades. Aquí un  hilo con los principales avances. El séptimo es nuestro favorito.



7:39 a. m. · 18 ago. 2023 

 32  Responder  Compartir

[Leer 6 respuestas](#)

En generación de empleo, **para 2030 el Grupo Ecopetrol proyecta 150.000 empleos no petroleros** y para 2040 serán 230.000.

Le interesa: [ISA gana licitación para ejecutar tres nuevos proyectos en Perú, con inversiones por US\\$141 millones](#)

Adicional a las inversiones en los tres focos estratégicos, **Ecopetrol indicó que en 2023 le fueron asignados 27 proyectos a través del mecanismo de Obras por Impuestos**, por un valor de \$167.000 millones.

Estas iniciativas tienen que ver con obras de **infraestructura vial, proyectos de educación y proyectos de energía renovable.**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

Para seguir leyendo





< Anterior

Envían a la cárcel a tres policías señalados de camuflar cocaína en fruta

Las autoridades creen que también estarían detrás del envío de un cargamento de 300 kilos de cocaína en 2021, con destino a España.

Siguiente >

hace 1 hora 

Vertical de Aviación incumplió con reorganización y ordenan su liquidación

La compañía, que tuvo por años como clientes principales al Gobierno Nacional y las Fuerzas Militares, se va a liquidación judicial por incumplimiento de pagos a sus acreedores.

